



29 10 2024

GAIA STRAHLT: VOM PRAKTIKUM ZUM ABSCHLUSS MIT ENTHUSIASMUS UND TALENT

Wir freuen uns, den **akademischen Erfolg** von Gaia zu feiern, die letzte Woche ihr Studium mit Bravour abgeschlossen hat. Während ihres Praktikums bei uns zeigte Gaia außergewöhnliches Engagement und Leidenschaft – Eigenschaften, die sich auch in ihrer Abschlussarbeit mit dem Titel „Teamarbeit“ widerspiegeln.

Die Abschlussarbeit

Ihre wissenschaftliche Arbeit untersuchte die entscheidende Rolle der Teamarbeit in Organisationen. Sie begann mit einer historischen Analyse des Phänomens und bezog Theorien von Philosophen, Soziologen und Psychologen mit ein. Gaias Arbeit beleuchtet, wie seit dem späten 19. Jahrhundert bis heute Zusammenarbeit und Kooperation in Teams zu zentralen Elementen in vielen Arbeitsbereichen geworden sind. Besonders vertiefte sie die Studien von wichtigen Persönlichkeiten wie Kurt Lewin, Charles Cooley und Elton Mayo, die die Grundlagen der Sozialpsychologie und des Human Resource Managements gelegt haben.

Das letzte Kapitel ihrer Arbeit widmete sich **einer konkreten Fallstudie**: dem Unternehmen Edilteco. Hier analysierte Gaia die positiven Auswirkungen von Team-Building-Aktivitäten auf die Mitarbeiter. Sie zeigte, wie **Teamarbeit** nicht nur die Produktivität steigert, sondern auch ein gesundes und

motivierendes Arbeitsumfeld fördert.

Die Erfahrung bei Edilteco

Auf die Frage, wie **ihre Erfahrungen bei Edilteco** die Erstellung ihrer Abschlussarbeit beeinflusst haben, antwortete Gaia mit großer Begeisterung: „Edilteco bedeutet für mich die Menschen. Teamarbeit ist nicht nur ein abstraktes Konzept, sondern besteht aus Beziehungen, dem Austausch von Emotionen und gemeinsamen Zielen. Das war der Ausgangspunkt für meine Abschlussarbeit.“ Sie betonte, wie das Unternehmen durch innovative Praktiken und den Fokus auf das **Wohlbefinden der Mitarbeiter** das umgesetzt hat, was sie zuvor nur aus Büchern kannte.

Die Kunst des professionellen Schreibens

Ein weiterer wichtiger Aspekt ihrer Entwicklung war das Entdecken einer neuen Leidenschaft: des professionellen Schreibens. Gaia erzählte uns, dass sie vor dem Praktikum nie wirklich in diese Art des Schreibens eingetaucht war. Doch durch das Verfassen von Artikeln während ihres Praktikums entdeckte sie eine neue Neigung. „Das Schreiben von Artikeln hat mir eine neue Leidenschaft eröffnet. Ich liebe es, Ideen durch Worte zu vermitteln“, sagte sie und hob hervor, wie ihr dies auch beim Verfassen ihrer Abschlussarbeit zugutekam.

Die Zukunft

Nun, da sie ihren Studienabschluss in der Tasche hat, hat Gaia nicht vor, sich auszuruhen. Im Sommer besuchte sie einen Kurs zum Thema Art of Communication an der Harvard University. Außerdem hat sie vor Kurzem ihr Masterstudium in Werbung, digitale Kommunikation und Unternehmens-Kreativität an der Universität Modena und Reggio Emilia begonnen. Im Januar wird sie in die USA fliegen, um ihr Studium an der University of Massachusetts Lowell im Rahmen eines Erasmus-Stipendiums fortzusetzen. Gleichzeitig hat sie eine verantwortungsvolle Rolle im Marketing übernommen und leitet den Marketingbereich einer universitären Vereinigung.

Auf die Frage nach einem besonderen Moment aus ihrem Praktikum erinnerte sich Gaia daran, wie reich jeder Tag an neuen Entdeckungen war: „**Jeden Tag gab es etwas Neues zu lernen**. Aber das wahre Vergnügen war es, den Alltag mit Menschen zu teilen, die mich als Teil des Teams aufgenommen und mich motiviert haben, mein Bestes zu geben.“

Für die Zukunft hat Gaia klare Pläne: Sie wird weiter studieren und sich gleichzeitig Kommunikations- und Marketingprojekten widmen, mit einer starken Motivation, Theorie und Praxis zu verbinden. Wir sind sicher, dass ihr Weg sie weit bringen wird, und wir sind stolz darauf, ein Teil ihres Wachstums gewesen zu sein.

Ein vielversprechender Weg

Gaias Weg zeigt, dass Talent, gepaart mit Leidenschaft und Entschlossenheit, eine Welt voller Möglichkeiten eröffnen kann. Wir wünschen ihr alles Gute und sind überzeugt, dass ihre Zukunft voller Erfolge sein wird.